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 1 

CONCEJO MUNICIPALDE BAGACES 2 

Periodo 2020-2024 3 

N°35-2023, ACTA DE SESIÓN ORDINARIA. 4 

Convocada el Martes seis de junio del Dos Mil Veintitrés, por el Concejo Municipal, 5 

en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de Bagaces, a las diecisiete y treinta 6 

minutos. 7 

Presidente: José Alfredo Jiménez Sánchez. 8 

Vicepresidente: Juan José Núñez Chaverri. 9 

Regidores Propietarios: Austin Sibaja Pérez, Hannia Molina Cheves. Juan José Núñez 10 

Chaverri, Maikel Vargas Ulate, y José Alfredo Jiménez Sánchez.  11 

Regidores Suplentes: Luis Enoc Barrantes Cubero, María Esther Carranza Gutiérrez, y 12 

Heidy Ordóñez Jiménez. 13 

Síndicos Propietarios: Javier Chaverri Sandino, Bernal Maroto Matamoros, Marjorie 14 

Rodríguez Elizondo y Marylen Villafuerte Rodríguez. 15 

Síndico Suplente: Cinthya Sandoval Sandoval, Santos María Quirós Bermúdez. 16 

Asistencia de Alcaldía: No hay representación 17 

Secretaria: Marianela Arias León. 18 

Regidores y Síndicos ausentes:  19 

Giselle Chavarría Cruz ……………..……………………JUSTIFICA…..AUSENTE 20 

Estefanía Jiménez Ocampo……………………………..………..………..AUSENTE 21 

Francini Villalobos Picón……………………………..…………………..AUSENTE 22 

Josué Soto García……………………………………..………….………..AUSENTE 23 

Asistentes por Invitación:  24 

No hay. 25 

Visitantes: 26 

No hay 27 

AGENDA: 28 

ARTÍCULO I. 29 

Comprobación del quórum y apertura de la sesión 30 
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ARTÍCULO II 2 

Lectura y aprobación del orden del día. 3 

ARTÍCULO III. 4 

Lectura y aprobación del acta N°34-2023  5 

ARTÍCULO IV. 6 

Audiencia: 7 

No hay 8 

ARTÍCULO V. 9 

Lectura de Correspondencia. 10 

ARTÍCULO VI. 11 

Asuntos de trámite Urgente a Juicio de la Presidencia. 12 

ARTÍCULO VII 13 

Informe de Comisiones. 14 

ARTÍCULO VIII 15 

Asuntos Varios y Mociones 16 

ARTÍCULO IX. 17 

Informes y Consultas a la Alcaldía. 18 

ARTÍCULO I. COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA 19 

SESIÓN. 20 

Señor Presidente: Buenas tardes, bienvenidos compañeros del Concejo y de la Alcaldía, 21 

posiblemente ahorita se incorpore doña Eva, que está en la oficina, vamos a iniciar con el 22 

proceso de apertura de la sesión ordinaria número treinta y cinco, correspondiente a hoy 23 

martes seis de junio del dos mil veintitrés. 24 

En la comprobación del quorum vamos a indicar que tenemos como regidores 25 

propietarios a la compañera, Hannia Molina Maikel Vargas, Juan José Núñez y este 26 

servidor José Alfredo Jiménez, en ausencia justificada por enfermedad de la compañera 27 

regidora propietaria Giselle Chavarría estaríamos colocando en propiedad al compañero 28 

regidor Austin Sibaja; por lo tanto con el quorum compuesto por Austin, Hannia, Maikel 29 

Juan José y este servidor, se da por iniciada la sesión ordinaria número treinta y cinco.  30 
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ARTÍCULO II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 2 

Señor Presidente: En el orden del día estaría con punto tres, lectura y aprobación del 3 

acta treinta y cuatro; en la audiencia, para hoy no tenemos; lectura de correspondencia, el 4 

punto cinco; asunto de trámite urgente a juicio de la presidencia, no tenemos para hoy; 5 

informe de comisiones, no tenemos; asuntos varios y mociones; y el punto nueve sería 6 

informes y consultas a la alcaldía.  7 

Se aprueba la agenda. Con cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, 8 

Hannia Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y 9 

José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°01-35-2023).  ACUERDO UNÁNIME 10 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.  11 

Señor Presidente: Antes de la lectura y aprobación del acta treinta y cuatro, si 12 

quisiéramos  robarle un  minuto a la sesión para rendir un homenaje desde este Concejo 13 

Municipal, a una persona que aportó muchísimo para la juventud del cantón, para la niñez, 14 

para el desarrollo del deporte, para todas esas personas que de una forma u otra 15 

practicaron el fútbol y estuvieron siempre involucrados en esa disciplina de vida sana que 16 

es el deporte, gracias a Dios, y en el cantón existía una persona muy, muy dedicada a esto, 17 

Gilbert Villalobos Jiménez, Zapatero, de Guayabo, una persona que este siempre impulsó 18 

las escuelas de futbol, siempre impulsó la formación de los equipos, los campeonatos 19 

inter barrios, todo un líder en la comunidad, y desde este Concejo nosotros quisiéramos 20 

brindarle un homenaje póstumo a la figura de Gilbert Jiménez, para que nos sirva de 21 

ejemplo para todos, y que ojalá muchos podamos imitarlo y estoy seguro que muchos 22 

jóvenes Bagaceños llevan una disciplina de vida sana, alejada de los vicios y todo, porque 23 

en su momento optaron por el deporte de la mano de Gilbert, y eso es de un valor 24 

incalculable en nuestra sociedad. Entonces, que sirva este momento para este homenaje a 25 

Zapatero. 26 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA N°35-2023  27 

Inciso 1. Acta N°34-2023 Sesión Ordinaria, del martes 30 de Mayo del 2023. 28 

Señor Presidente: El punto tres era lectura y aprobación del acta treinta y cuatro, 29 

correspondió al martes treinta de mayo. 30 
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¿Alguien tiene algún comentario, alguna? Estamos, abrimos el periodo de discusión de 2 

esta acta.  3 

Ok, si no hay nada que discutir ¿Austin usted estuvo, ¿verdad? 4 

Reg. Austin Sibaja:  No, no estuve, pero la leí. 5 

Señor Presidente: Ok. entonces con la aprobación de y de la dispensa de comisión con 6 

cinco votos a favor y cero en contra damos por aprobada el acta número treinta y cuatro. 7 

Votan los regidores, Hannia Molina Cheves, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, 8 

Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°02-35-2023). 9 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO.  10 

ARTÍCULO IV. AUDIENCIA. NO HAY. 11 

ARTÍCULO V. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 12 

INCISO 01. Consecutivos para dar por recibidos: 13 

Señor Presidente: En la lectura de correspondencia, vamos a dar por recibido los 14 

siguientes consecutivos, con la salvedad para todos de que quedan en los correos de cada 15 

uno de nosotros y en la oficina de la Secretaría del Concejo, por si alguien quiere ahondar 16 

en ellos. Damos por recibido y dispensados de toda comisión los consecutivos: 17 

SEC-CON-2023#3341: Oficio MBA-SCM-0357-2023 Municipalidad de Buenos Aires. 18 

Asunto: Voto de apoyo ACUERDO N° 2078-2023 19 

Estimados señores (as): Para su conocimiento y fines consiguientes me permito 20 

transcribir y notificar acuerdo tomado por el Concejo Municipal de Buenos Aires, en 21 

Sesión Ordinaria 160- 2023, 22 

celebrada el lunes 29 de mayo del 2023 que en letra dice: 23 

ACUERDO 08. SE ACUERDA: Dar un voto de apoyo a la gestión que está realizando el 24 

Concejo Municipal de la Municipalidad de Poás sobre moción presentada ante la CCSS 25 

sobre solicitud de implementación de citas de manera presencial. 26 

SEC-CON-2023#3347: Oficio SM-476-2023 Municipalidad de Esparza. Para 27 

conocimiento suyo y fines consiguientes, pláceme transcribir el acuerdo tomado por el 28 

Concejo Municipal de Esparza, en Acta N°243-2023 de Sesión Ordinaria, efectuada el 29 

quince de mayo dos mil veintitrés, Artículo V, inciso en relación a solicitarle al señor  30 
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-------Presidente de la República, señor Rodrigo Chaves Robles, atender desde el 2 

despacho de Presidencia la necesidad que sufre el cantón de Esparza por la faltante de 3 

disponibilidad de agua, las mejoras de infraestructura requeridas y que limitan el 4 

desarrollo de toda la Región; exigiendo a las autoridades de las Instituciones competentes 5 

el brindar una respuesta clara, real y pronta que permita solucionar esta seriecísima 6 

necesidad social que lesiona los derechos humanos de los pobladores y roza con nuestra 7 

Constitución Política. 8 

2. Comunicarles esta solicitud a los 5 señores Diputados de la Provincia de Puntarenas 9 

solicitando emplear todos los mecanismos a su alcance para obtener una respuesta 10 

institucional clara que satisfaga la necesidad planteada. 11 

3. Comunicar este acuerdo a la Alcaldía Municipal, el Consejo Cantonal de Coordinación 12 

Interinstitucional, la Comisión Municipal de Emergencias y las Asociaciones de 13 

Desarrollo del cantón de Esparza para que valoren y brinden opiniones no vinculantes 14 

respecto a la 15 

posibilidad de emitir un Estado de Emergencia Cantonal, por las condiciones de 16 

imposibilidad de obtención de disponibilidades de agua que sufrimos día con día.” Hasta 17 

aquí la transcripción. 18 

SEC-CON-2023#3348: Oficio MQ-CM-722-23-2020-2024 Municipalidad de Quepos, 19 

Para su conocimiento y fines consiguientes se transcribe el acuerdo 43, Artículo Sétimo, 20 

Mociones, adoptado por el Concejo Municipal de Quepos, en Sesión Ordinaria No. 249-21 

2023, celebrada el día lunes 22 de mayo del 2023; En primera instancia, sírvase por parte 22 

de este concejo municipal de Quepos, solicitar un apoyo en solidaridad con el pueblo de 23 

Costa Rica por parte de todas las demás Municipalidades del país. 24 

2- Segundo, se dirija a esta práctica democrática a la Asamblea Legislativa para de manera 25 

temprana se entienda que el pueblo de Costa Rica está ya altamente impactado por los 26 

impuestos actuales, la atención debería verse sobre las gestiones para aplicar con eficacia 27 

y eficiencia las legislaciones actuales y de ninguna manera lesivamente causa más cargas 28 

a los y las personas trabajadoras de esta nación. 29 

 30 
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Todo esto basado en el principio democrático a la expresión pública, la justicia social, la 2 

participación y la responsabilidad como órganos representativos de los munícipes y 3 

demás habitantes de este Estado de Derecho.” HASTA AQUÍ LA 4 

TRANSCRIPCIÓN.ACUERDO NO. 43: EL CONCEJO ACUERDA: Aprobar en todos 5 

sus términos la iniciativa 07, Presentada por el Señor. Hugo Arias Azofeifa. Regidor 6 

Propietario, para; por parte de este concejo municipal de Quepos, solicitar un apoyo en 7 

solidaridad con el pueblo de Costa Rica por parte de todas las demás Municipalidades del 8 

país. Así como dirigir esta práctica democrática a la Asamblea Legislativa para de manera 9 

temprana se entienda que el pueblo de Costa Rica está ya altamente impactado por los 10 

impuestos actuales, la atención debería verse sobre las gestiones para aplicar con eficacia 11 

y eficiencia las legislaciones actuales y de ninguna manera lesivamente causa más cargas 12 

a los y las personas trabajadoras de esta nación 13 

SEC-CON-2023#3351: Oficio AL-CPAHAC-031-2023 La Comisión Permanente de 14 

Asuntos Hacendarios ha dispuesto consultarles a todas las municipalidades el criterio 15 

sobre el proyecto de Ley Expediente N.º 23.635, “APROBACIÓN DEL CONTRATO 16 

DE PRÉSTAMO N° 2317 QUE FINANCIARÁ EL “PROGRAMA DE EMERGENCIA 17 

PARA LA RECONSTRUCCIÓN INTEGRAL Y RESILIENTE DE 18 

INFRAESTRUCTURA (PROERI)”, 19 

SUSCRITO ENTRE LA REPÚBLICA DE COSTA RICA Y BANCO 20 

CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN ECONÓMICA (BCIE)” 21 

Se dispensan y se da por recibidos. Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los 22 

regidores, Hannia Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja 23 

Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°03-34-2023). ACUERDO 24 

UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 25 

INCISO 02. Consecutivos SEC-CON-2023#3337  26 

Reg. Juan José Núñez: Seguidamente el consecutivo SEC-CON-2023#3337: 27 

 Nota vecinos Bagaces (abajo firmantes) Saludo respetuoso y sirva la presente   para   28 

externar nuestro malestar sobre la posible solución de utilizar el Río Villa Vieja para 29 

depositar las aguas   sépticas de la Urbanización Vista del Miravalles. 30 
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Necesitamos nos expliquen técnicamente por que el Río Villa Vieja se   debe utilizar para 2 

solventar este problema.  Como bien sabemos, el trayecto tiene    aproximadamente      tres 3 

kilómetros   de   distancia   y   tiene una topografía muy elevada   con respecto al lugar 4 

donde se construyó el depósito de aguas sépticas de dicha urbanización. 5 

El Río Villa Vieja desde su naciente le dio la solución de agua potable   a   Bagaces Centro, 6 

luego sus aguas se han utilizado y se siguen utilizando para abrevadero al ganado de todos 7 

los finqueros que   colindan con este   Río, también se utiliza para riego   de diferentes 8 

productos hortícolas como pepino, ayote, sandía, melón   entre muchos. También se utiliza 9 

para pesca y actividades recreativas. Consideramos que mandar las aguas sépticas al Rio   10 

seria contaminarlo para siempre.  Aparte de que caseríos como El Arbolito, Villa Vieja, 11 

Agua Caliente están establecidos muy cerca de la vega del río, por lo cual estaríamos 12 

expuestos a soportar malos olores, y la contaminación de los mantos acuíferos de la zona, 13 

si a esas aguas servidas no se les da el adecuado tratamiento.  14 

Nosotros entendemos que se debe resolver el problema de vivienda lo antes posible, pero 15 

que no sea la solución - contaminar   al río antes mencionado. 16 

Tratemos entre todos de   buscar el procedimiento adecuado para terminar   con este 17 

problema   social que aqueja   a los vecinos de   Bagaces, cualquier respuesta a nuestra 18 

inquietud la coordinar a través de los correos anastaciaquiros61pastrana@gmail.com. a 19 

aduarte1956@hotmail.com. 20 

Sin más que agregar y esperando respuesta lo antes posible. Hay una lista de personas 21 

firmantes de la petición. 22 

 Señor Presidente: Ok esto que está leyendo el compañero Juan José, realmente vamos 23 

a hacer una aclaración para no crear expectativas y que nos manejemos dentro del 24 

contexto, no es la Municipalidad, ni el Concejo el que está definiendo que el río Villa 25 

Vieja es el que debe de recibir los vertidos de la planta de tratamiento del proyecto de 26 

Vista del Miravalles.  27 

Nosotros con mucho gusto podemos hacer las gestiones que sean necesarias porque la 28 

verdad que atendemos la inquietud de los vecinos, con muchísimo gusto, pero de una vez 29 

hacemos la aclaración para que no hayan malos entendidos, de que no es la Municipalidad 30 

mailto:anastaciaquiros61pastrana@gmail.com
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 la que está definiendo este sitio, este sitio fue propuesto por el desarrollador, con los 2 

criterios técnicos de la gente del BANHVI, y de Aguas, de SETENA, no es un tema que 3 

nosotros digámoslo así, tengamos mucho campo para poder discernir entre si conviene o 4 

no conviene, porque sería entrar mucho en criterios técnicos de esas instituciones, pero sí 5 

vamos a hacer, téngalo por seguro, las consultas que sean necesarias para darle el 6 

seguimiento y también que eliminemos tema ahí, para evitar malos entendidos, no son  7 

aguas sépticas como se dice en la nota, tenemos que decir las cosas a como son, son los 8 

vertidos de la planta de tratamiento los que van a ir ahí, y que tengamos claro ese tema 9 

para hacer la aclaraciones del caso.  10 

Regidor Austin Sibaja: Precisamente eso era lo que le iba a mencionar, porque de 11 

acuerdo a la explicación que dieron ese día los personeros profesionales, esas aguas 12 

tratadas de los ríos, tanto el de acá el de Bagaces, creo que  es El Estanque, el de Villa 13 

Vieja, es que uno de los requisitos es que tiene que tener la correntía, y por ende fue por 14 

eso que es el río Villa Vieja  se estaba considerando, para que las aguas que están tratadas 15 

básicamente se unieran con las del causal del río, y por ende ya iría purificada, por así 16 

decirlo, entonces que también no sé no se haga esa expectativa de que es que van a ir 17 

todas las aguas negras a caer al río, porque no es así, de acuerdo a las normas técnicas 18 

que explicaron ese día, y los permisos correspondientes.  19 

Señor Presidente: Somete a votación: 20 

 Dar por recibida y se remite en primera instancia a la Administración el consecutivo 21 

SEC-CON-2023#3337, nota vecinos Bagaces, aunque realmente ya viene dirigida a la 22 

Alcaldesa.  23 

Para este mes, tenemos reunión con el BANHVI y las demás instituciones involucradas 24 

en este proyecto, y vamos a exponer esta nota, para que ellos técnicamente le den la 25 

respuesta a los vecinos que consideren necesario. Con cinco votos a favor y cero en 26 

contra. 27 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 28 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 29 

 30 



Acta 35-2023, 

06-06-2023 
 

Concejo Municipal de Bagaces. Acta N°35-2023, 06-06-2023                                Página 9 
 

 1 

 (ACUERDO N°04-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 2 

APROBADO. 3 

INCISO 03. Consecutivos SEC-CON-2023#3338  4 

Regidor Juan José Núñez: El Consecutivo SEC-CON-2023#3338, Oficio CPJ-JD-OF-5 

063-2023 Junta Directiva Consejo de la Persona Joven. Por este medio y para lo que 6 

corresponda, me permito hacer de su estimable conocimiento el acuerdo N°06 tomados 7 

en firme durante la Sesión Ordinaria de Junta Directiva del Consejo de la Persona Joven 8 

Nº352-2023, realizada el día 23 de mayo, que literalmente expresa: 9 

Realizado el envío de la información de los planes, programas o proyectos de Comités 10 

Cantonales de la Persona Joven por parte de la Dirección ejecutiva y una vez cumplidos 11 

los requerimientos técnicos establecidos y verificados por la Unidad de Promoción de la 12 

Participación: 13 

ACUERDO N° 06: Se acuerda aprobar la transferencia de los recursos destinados al 14 

proyecto del Comité Cantonal de la Persona Joven de Bagaces, proyecto denominado: 15 

Plan de Trabajo 2023, a ser financiado con los recursos asignados por el CPJ por un monto 16 

de ₡3.786.486,00 (Tres millones setecientos ochenta y seis mil cuatrocientos ochenta y 17 

seis colones con 00/100). A su vez, se aprueba la modificación para el uso de los recursos 18 

que tiene la municipalidad como superávit específico para los CCPJ por un monto de 19 

₡21.711.767,27 (Veintiún millones setecientos once mil setecientos sesenta y siete 20 

colones con 27/100) que se incorpora en este proyecto Notificar este acuerdo al Comité 21 

Cantonal de la Persona Joven de Bagaces, a la Dirección Ejecutiva del Consejo de la 22 

Persona Joven y a la Municipalidad de Bagaces. 23 

Señor Presidente: El Consecutivo SEC-CON-2023#3338, Oficio CPJ-JD-OF-063-2023 24 

de la Junta Directiva Consejo de la Persona Joven, lo recibimos y lo remitirnos al Comité 25 

Cantonal de la Persona joven para a través de ellos se proceda según corresponda.  26 

Lo aprobamos, con cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia 27 

Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José 28 

Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°05-34-2023). ACUERDO UNÁNIME 29 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 30 
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INCISO 04. Consecutivos SEC-CON-2023#3340 2 

Regidor Juan José Núñez: El Consecutivo SEC-CON-2023#3340, Oficio MCJ-DM-3 

0820-2023 Sra. Nayuribe Guadamuz Rosales, Ministra Cultura. Hago referencia al oficio 4 

No. MB-SM-OFI-255-2023, mediante el que se comunicó el acuerdo N°32-28-2023, 5 

relacionado con la convocatoria para participar en la sesión extraordinaria del próximo 6 

jueves 20 de julio a las 5:30 pm. 7 

Al respecto, les informo que por medio del oficio MCJ-DM-0819-2023, se le solicitó a la 8 

señora Vera Beatriz Vargas León, Viceministra de Cultura, asistir a la convocatoria de 9 

cita. Por su parte, en función de los compromisos adquiridos, previamente les estaré 10 

confirmando mi asistencia. 11 

Señor Presidente: Mantenemos la convocatoria, le agradecemos la respuesta a doña 12 

Nayuribe, y vamos a darle seguimiento ahí, para ver si es posible que tengamos a las dos 13 

para esa fecha. La recibimos en esos términos, compañeros. Cinco votos a favor y cero 14 

en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas 15 

Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°06-34-16 

2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 17 

INCISO 05. Consecutivos SEC-CON-2023#3345  18 

Reg. Juan José Núñez: El Consecutivo SEC-CON-2023#3345, Correo del Sr. Nelson 19 

Gould. Buenos días estimados Alcaldía y Concejo Municipal de Bagaces. 20 

No me queda duda que tal vez mi caso no sea de interés de ustedes para resolver, para 21 

presionar a quien sí debe de rendir cuentas, es una lástima ver como son manipulados a 22 

conveniencia o beneficio de unos pocos no es justo que se laven las manos  y solo 23 

otorguen los permisos de segregación y no puedan dar permisos de construcción a esas 24 

segregaciones que autorizaron con ese fin, un proyecto para vivir, NO TIENE SENTIDO, 25 

Parecieran ser parte del mismo fraude, pues así es como se siento,  ustedes mismos han 26 

citado a Grupo Portafolio 21 para ver como resolvieron  y que soluciones para dar los 27 

pozos a la asada correspondiente para poder tener la carta de servicios de agua en un 28 

proyecto que como se los presentaron debió tener esto listo y aprobado antes de que 29 

ustedes dieran los permisos de segregación para que ellos puedan vender los lotes y no al 30 



Acta 35-2023, 

06-06-2023 
 

Concejo Municipal de Bagaces. Acta N°35-2023, 06-06-2023                                Página 11 
 

 1 

 revés, con un tiempo para resolver el cual se ha duplicado y parece seguirá con la misma 2 

constante (estamos haciendo para que esté listo, pero no se está haciendo nada). 3 

No me quedará más que resignarme a saber que el lote que compré con la ilusión de ser 4 

parte de tan hermoso lugar no sirve para nada y que ustedes no están interesados en 5 

brindar o luchar por una pronta solución a un problema que de momento parece es solo 6 

mío. 7 

Señor Presidente: Vea esto es un tema que  para nosotros como Concejo no debería de 8 

pasar desapercibido, ni deberíamos de decir que es un tema solo de la administración, 9 

puesto que él lo ha presentado aquí y viene dirigido a nosotros, si yo pienso que nosotros 10 

le pediríamos a la administración que se refiere a este tema, porque digámoslo así, hay 11 

una confusión en las personas que vienen y  piden segregar un lote, les visan el plano para 12 

la segregación, compran el lote, que muchos podrían interpretar que ya eso, al yo tener el 13 

visado del plano, también podría tener el permiso de construcción, pero es que para 14 

obtener el permiso de construcción yo necesito, ya ahí entra un requisito adicional que no 15 

viene en el anterior trámite de la segregación, y es el tema de la disponibilidad de agua. 16 

Entonces que se le aclare a la gente, no sé si me estés dando a entender, este señor don 17 

Nelson está muy molesto y tiene toda la razón, porque él dice, a mí me visan un plano 18 

para que yo pueda comprar el lote, entonces él interpreta, yo compro el lote, pero ¿De qué 19 

me sirve? Si cuando ya voy a solicitar el permiso de construcción y quiero darle uso a ese 20 

lote, que para eso lo compré, me lo niegan porque no hay disponibilidad de agua, ¿Por 21 

qué no me lo negaron de una vez y así no lo hubiera comprado? O ¿Por qué no me dan el 22 

permiso ahora que ya me visaron el plano también? Entonces me hacen una cosa, pero la 23 

otra no me la hacen. 24 

 Entonces sí es bueno la administración aclare esos puntos, porque  no podemos ir en 25 

contra ni de la ley, ni de tampoco lo que quieran invertir, que también nos conviene y 26 

muchísimo dinamizar la economía en el cantón; entonces sí es bueno que nosotros 27 

establezcamos una política clara en ese tema, porque desde la perspectiva de este señor, 28 

tiene toda la razón, no es que no es que tenga la razón en lo que está reclamando, sino 29 
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  que tiene la razón de estar molesto, que son dos cosas diferentes, no es que estoy 2 

diciendo que la Administración tiene que otorgarle lo que él está pidiendo, ni nada de eso. 3 

Sino que está hay una confusión ahí que crea molestia entre la gente, por un lado, me 4 

dicen compre el lote, y por otro lado me dicen no puedo darle el permiso de construcción 5 

porque no tiene disponibilidad de agua. 6 

Señora Alcaldesa: Buenas noches con respecto a este tema voy a hablarle en forma 7 

general, porque no es un caso en particular, son todos los casos que hemos estado 8 

conversando. No sé porque creí que la respuesta de Jessica estaba aquí. 9 

 Queremos hacer una publicación general en la página de la Municipalidad, porque 10 

realmente las personas cuando van a adquirir una propiedad deben consultar si tiene los 11 

servicios, si cuenta con los servicios públicos, especialmente porque están las quintas 12 

agrícolas, y para que visen un plano de una quinta agrícola, no es requisito que tenga 13 

disponibilidad de agua y servicios eléctricos, se lo se lo van a firmar porque son las 14 

quintas agrícolas que son de cinco mil metros, y aun a las personas nadie les dice que lo 15 

compren, es  una decisión de cada persona,  pero sí es importante que si tienen que llamar 16 

a la Municipalidad que llamen para consultar si tienen los requisitos para construcción, si 17 

eso es su fin, porque mucha gente lo hace para inversión, nada más, para dejarlo que se 18 

valore con el tiempo. 19 

Se les comunica y creo que la mejor recomendación es que antes de comprar una 20 

propiedad consulten a Catastro, o al Departamento de Construcción para que ellos les 21 

digan en qué condiciones está la propiedad, porque al cotizar un plano a nadie está 22 

diciendo que la compre, es una decisión de cada persona.  23 

Señor Presidente: Ok, si es importante esa publicación que dice doña Eva, porque sí se 24 

está creando esa confusión, y de ahí la molestia de este señor.  25 

Somete a votación: 26 

Damos por recibido el Consecutivo SEC-CON-2023#3345, Correo del Sr. Nelson Gould, 27 

no la remitimos porque ya viene dirigida a la Administración, pero sí sería importante que 28 

nos remitan copia de la respuesta, para darle el seguimiento y nosotros manejar el mismo  29 
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criterio que la Administración para estos casos. Lo recibimos en esos términos y lo 2 

dispensamos.  3 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 4 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 5 

(ACUERDO N°07-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 6 

APROBADO. 7 

INCISO 06. Consecutivos SEC-CON-2023#3346  8 

Regidor Juan José Núñez: Seguidamente el Consecutivo SEC-CON-2023#3346, Oficio 9 

A y A en seguimiento del acuerdo N°02-45-2021, se adjunta el informe de avance del 10 

proyecto Guayabo de Bagaces a mayo 2023. 11 

En el punto cuatro Avances del de Obra, indica lo siguiente: 12 

Obras por administración. En las obras por administración al finalizar el mes de mayo, se 13 

tiene un avance general del 30%. 14 

Compra de Materiales Obras por administración. En cuanto a la compra de materiales de 15 

construcción para la ejecución de obras por administración, esta se divide en dos tipos de 16 

procedimiento: 17 

Materiales por contratación en SICOP. La contratación 2022FN-000002-0021400001 que 18 

incluye la contratación para la compra de materiales del proyecto de Guayabo de Bagaces 19 

y del proyecto Rincón de La Vieja. Se está en proceso de recepción de materiales en los 20 

proyectos. 21 

Materiales por demanda. Corresponden a la compra de materiales mediante la 22 

contratación “2021LN-000016-0021400001 Compra de accesorios, tubería en PVC y 23 

Polietileno (Según demanda)". Se está en proceso de la compra de tubería para completar 24 

la instalación de la misma en la línea de conducción. 25 

Obras por contratación. Estas obras corresponden a la construcción de la planta de 26 

tratamiento. Hoy en día se continúa buscando junto con la ASADA un lote en donde poder 27 

construir la planta y que desde el punto de vista legal no tenga impedimentos para ser 28 

inscrito a nombre del AyA o la ASADA. Una vez definido el lote se podrá seguir con el 29 
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 proceso de modificación al diseño de sitio, diseño hidráulico y eléctrico de la planta para 2 

su posterior construcción. 3 

Señor Presidente: Este informe es referente a la reconstrucción del acueducto de 4 

Guayabo de Bagaces.  Somete a votación: 5 

Se da por recibido el consecutivo 6 

 y se remite el consecutivo SEC-CON-2023#3346, Oficio AyA en seguimiento del 7 

acuerdo a la Asada de Guayabo o al Consejo de Distrito de Guayabo para que ellos lo 8 

analicen, si se dan por satisfechos y enterados de lo que hay ahí, bien, y si tienen alguna 9 

observación, que nos lo hagan saber la próxima sesión.   10 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 11 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 12 

(ACUERDO N°08-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 13 

APROBADO. 14 

INCISO 07. Consecutivos SEC-CON-2023#3349  15 

Reg. Juan José Núñez: Seguidamente el Consecutivo SEC-CON-2023#3349, de parte 16 

de la FEMUGUA, el cual indican lo siguiente, mediante acuerdo N°06-ord.12-2023: 17 

El Concejo Directivo de la Federación de Municipalidades de Guanacaste, traslada el 18 

“Reglamento del artículo 2 inciso 2 de la ley 8316, Ley Reguladora de los Derechos de 19 

Salida del Territorio Nacional Modificado mediante la Ley 9156”, a todos los Concejos 20 

Municipales y Concejo Municipal de Distrito de Colorado; de Guanacaste. 21 

Así mismo la Federación de Municipalidades de Guanacaste, pide que se considere la 22 

siguiente recomendación al respecto. adjuntan las mismas. 23 

Señor Presidente: Lo que está solicitando es que bueno obviamente que se suspenda esta 24 

esta modificación a la ley o esta solicitud de modificación a la ley, para la distribución de 25 

los fondos de la Ley 9156 de la Salida a del Territorio Nacional a través del Aeropuerto 26 

Daniel Oduber o Aeropuerto de Guanacaste. 27 

Se da por recibido y conocido, si en algún momento la FEMUA requiere que nosotros 28 

tomemos algún acuerdo en conjunto con las demás municipalidades de Guanacaste, nos  29 
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ponemos a la orden, siempre y cuando corresponda tomar, y estemos dentro del marco 2 

legal, pues con mucho gusto le daremos el apoyo que sea necesario.  3 

Damos por recibido el consecutivo SEC-CON-2023#3349 de parte de la FEMUGUA. 4 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 5 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 6 

(ACUERDO N°09-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 7 

APROBADO. 8 

INCISO 08. Consecutivos SEC-CON-2023#3350  9 

Regidor Juan José Núñez: Seguidamente Consecutivo SEC-CON-2023#3350, Oficio 10 

ORDEN SANITARIA: MS-DRRSCH-DARSB-OS-024-2023. Establecimiento 11 

comercial: Vertedero Municipal Bagaces, Propietario: Municipalidad Bagaces, 12 

Representante legal del Concejo Municipal: José Alfredo Jiménez Sánchez cedula 13 

identidad: 502310781. Dirección: Bagaces, Salitral, 5 km norte del parque central, Fecha 14 

de Emisión: 31 mayo de 2023. Por ser el Ministerio de Salud el ente rector de la salud, 15 

donde su responsabilidad es garantizar y principalmente tomar acciones preventivas para 16 

proteger la salud pública, seguridad de las personas y protección del ambiente; dado que 17 

se corrobora en inspección del día 24 de mayo de 2023, que se mantiene el 18 

almacenamiento y disposición final de residuos sólidos en el vertedero municipal de 19 

Bagaces, el cual se encuentra CLAUSURADO, situación que se describe en el Informe 20 

Técnico MS-DRRSCH-DARSB-110-2023. 21 

Por tanto, el Área Rectora de Salud de Bagaces ordena en el plazo indicado a realizar por 22 

acatamiento obligatorio el siguiente pedimento, una vez recibida la presente: 23 

Plazo de cumplimiento: Inmediato 24 

1. Suspender el acopio y disposición final de residuos sólidos en el vertedero municipal 25 

de Bagaces, ya que este se encuentra clausurado desde el 18 de setiembre de 2019, según 26 

el documento MS-RCH-DARSB-110-2019. 27 

2. Recolectar, separar, tratar y dar una disposición final adecuada y según lo indicado en 28 

la normativa vigente a los residuos sólidos que se encuentran actualmente en el vertedero 29 
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 municipal. Esto debe ser ejecutado en un sitio que cuente con el Permiso Sanitario de 2 

Funcionamiento vigente. 3 

Señor Presidente: El consecutivo SEC-CON-2023#3350, de parte del Ministerio de 4 

Salud, es una Orden sanitaria. Yo lo voy a tener que leer, porque va dirigido a 5 

precisamente al Concejo Municipal también y a mi persona. 6 

Para hacerlo muy resumido el Ministerio de Salud nos está girando una notificación de 7 

Orden Sanitaria, porque en el vertedero, en el basurero se siguen recibiendo residuos 8 

estando cerrado, está bien que son orgánicos, el tema es para bajar la carga y darle un 9 

tratamiento aquí a esta parte, pero no hay nada ni coordinado, ni consensuado, ni 10 

manejado a través del marco que regula el Ministerio de Salud, entonces ellos pienso yo 11 

hicieron una visita ahí y vieron que se estaban recibiendo residuos ahí, y yo les expliqué 12 

a ellos que esta era una  acción de conveniencia por la Municipalidad, pero que no 13 

podemos ir en contra de la ley obviamente, es de conveniencia, nos conviene por dos por 14 

dos cosas, bajamos la carga a Miramar porque toda esa basura que nosotros podamos 15 

tratar aquí, las orgánicas, es basura que no hay que pagar para llevar a Miramar, bajamos 16 

la  carga financiera, porque bajamos peso,  también podríamos entrar en un proceso ahí 17 

que la Municipalidad hace tiempo viene manejando para el tratamiento de los residuos 18 

orgánicos. Pero no podemos ir en contra de lo establecido.  19 

Señora Alcaldesa: Tal vez para aclarar ese tema, se están llevando algunos residuos que 20 

se recogen en el cordón y caño que es más tierra que otra cosa, sin embargo, van con 21 

algunas cuestiones que tienen que recoger, pero lo que se dio fue lo de los residuos no 22 

tradicionales, que hay que recogerlos ahí, para que al final se los lleve Tecno Ambiente 23 

,porque los residuos no tradicionales se hacen dos veces al año, que son lavadoras, 24 

cocinas, todo lo que la gente desecha, más que todo en línea blanca, en realidad eso hay 25 

que hacerlo, porque no podemos llevar dos lavadoras y llevar un camión, hay que recoger 26 

una semana, dos semanas, para tener u camión o dos camiones y llevarlos a Tecno 27 

Ambiente, como dijo José Alfredo, tal vez eso hubiera sido bueno reportárselo al 28 

Ministerio de Salud, o hacer un centro de acopio que puede  iniciar el proceso el Gestor 29 

Ambiental, pero les digo de los residuos no tradicionales, se hacen dos veces al año y es  30 
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muy importante, porque está la otra parte, que todo eso que está tirado sacaron dos 2 

vagonetas en Valle Dorado 1 y 2, todo eso que está en los patios, se está recogiendo agua 3 

y se está haciendo criaderos de zancudos, todo eso. 4 

 En realidad, ese trabajo que se hizo es demasiado importante, sin embargo, hay que 5 

manejarlo para en el tiempo mínimo para mandarlo a Tecno Ambiente, pero no es que 6 

estemos tirando residuos allá. Se está recogiendo toda la parte que es tierra y van con unas 7 

bolsillas, y en este momento yo les dije a ellos, ustedes lo que tienen que hacer es sacar 8 

las bolsitas que van de más, es tierra. 9 

Al final lo de los residuos no tradicionales sí hay que manejarlos con un límite de tiempo 10 

para que no se mantengan ahí, pero ya estamos conversando con el Ministerio de Salud 11 

para resolver esta situación.  12 

Señor Presidente: OK. Entonces, bueno, reiterar de parte del Concejo Municipal al 13 

Ministerio de Salud, nosotros obviamente tenemos que tener un equilibrio en las acciones 14 

que tomemos, por un lado, tenemos que buscar la conveniencia operativa y financiera de 15 

la municipalidad, y por otro lado también tenemos que cumplir la normativa vigente. 16 

Entonces apoyamos a doña Eva y a la Administración como tal, en la búsqueda de ese 17 

sitio y con el permiso de funcionamiento adecuado y en regla, para todo lo que es el 18 

acopio de los residuos no tradicionales, para que puedan ser enviados en su momento a 19 

Tecno Ambiente, pero entonces sería la solicitud, no un acuerdo, porque ya lo están 20 

haciendo, sino la solicitud de que ojalá se logre tener ese Centro de Acopio con los 21 

respectivos permisos, lo antes posible y se pueda corregir esta situación.  22 

¿Estamos de acuerdo, compañeros?  23 

Recibimos el consecutivo SEC-CON-2023#3350, en los términos en que hablamos. 24 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 25 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 26 

(ACUERDO N°10-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 27 

APROBADO. 28 

INCISO 09. Consecutivos SEC-CON-2023#3352  29 

Regidor Juan José Núñez: El Consecutivo SEC-CON-2023#3352, Correo de parte de 30 
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la Alcaldía. Se adjuntan criterios jurídicos de los convenios presentados en la sesión del 2 

martes, del señor Carlos Pastrana y el de la ASADA de Guayabo. 3 

Señor Presidente: Buenas compañeros, nada más para la gente que nos está siguiendo y 4 

de verdad solicitarles una disculpa, porque siempre nos hicimos la promesa de que cuando 5 

íbamos a tratar algún tema medio delicado,  que no tenemos un acuerdo consensuado y 6 

se arma una discusión para llegar a un tema, o a un acuerdo, o una decisión, entonces para 7 

evitar hacer pasar a la gente que nos sigue  todo proceso de discusión, pues a veces se 8 

apagan los micrófonos, y en este caso estábamos discutiendo  el tema siguiente, lo vamos 9 

a explicar en pocas palabras. 10 

La comunidad de  San Isidro de Mogote está pasando un momento difícil con el tema de 11 

la disponibilidad de agua potable, están tomando agua de una toma totalmente 12 

contaminada, con acceso a animales y otro tipo de elementos de contaminación, y la 13 

municipalidad, el Concejo había tomado la decisión que en el extraordinario N°01-2023, 14 

se le hiciera una donación de aproximadamente ocho millones de dólares, perdón de 15 

colones, al comité y a través de la Asada de Guayabo que se interviniera este acueducto 16 

y se acondicionara de forma básica, se hicieran los trabajos básicos, de cerrar donde está 17 

la captación de otras obras y que lo pudiera asumir la Asada de Guayabo, para que 18 

administrara ya a partir de ese momento este servicio.  19 

Se solicitó el criterio legal, porque todo convenio que se firme debe llevar un criterio 20 

legal, y la recomendación que nos hace el Gestor Jurídico de la Municipalidad, es que  él 21 

no aprueba la firma de este convenio, por dos cosas específicamente, una porque la 22 

municipalidad no está obteniendo nada a cambio, si se firma este convenio; bueno 23 

obviamente no va a obtener nada a cambio si es una donación, y así son la mayoría de 24 

convenios que ha firmado esta Municipalidad, y nosotros aportamos dos convenios que 25 

se firmaron anteriormente y están en las mismas condiciones de no recibir nada a cambio, 26 

porque la Municipalidad decidió, el Concejo Municipal, que se hiciera esa ayuda a esa 27 

comunidad para bien social, un una forma de retribuir socialmente hacia las comunidades. 28 

El otro tema que menciona el Asesor Jurídico o Gestor Jurídico de la Municipalidad es 29 

que, en el país el servicio de agua potable es administrado y regulado por las Asadas,….  30 
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….totalmente de acuerdo en este tema, con el AyA a través de las Asadas menciona él, 2 

nosotros estamos totalmente de acuerdo con él, por eso queremos acondicionar este 3 

acueducto para que este lo asuma la Asada de Guayabo, ya que la ley dice que debe 4 

asumirlo la Asada más cercana.  5 

Ese era el teníamos en discusión y en la nota pone el Gestor Jurídico que si procedemos 6 

con este convenio se reserva el derecho demandar, demandarnos posiblemente a mí 7 

persona como presidente del Concejo Municipal, y a doña Eva como representante de la 8 

Municipalidad,  entonces ante una situación tan delicada como esta amenaza de demanda 9 

que nos está mandando el Gestor Jurídico Municipal, es que decidimos de iniciar un 10 

proceso de discusión, y la verdad que vamos a tener muy lamentablemente que solicitarle 11 

a doña Eva que vete el acuerdo, ante la amenaza de denuncias, vamos a tener que 12 

solicitarle lamentablemente a doña Eva que vete el acuerdo, y buscar otras alternativas 13 

para ver de qué forma podemos ayudarle a esta comunidad;  como también en su momento 14 

estuvimos de acuerdo ayudarles a otras comunidades que por situaciones similares y que 15 

no hubo ninguna oposición, se firmaron convenios y todo el asunto, en este caso pues 16 

muy lamentablemente está sucediendo esta situación,  explicarle a la población que por 17 

eso teníamos los  micrófonos apagados, porque estábamos discutiendo este tema. 18 

Sí nos comprometemos a buscar los mecanismos que sean, diay no sé, que por lo menos 19 

nos acepte, no sé si serán los mejores, pero lo menos diay que nos digan cómo podemos 20 

proceder, para ver si ayudamos de verdad a esta gente, que están pasando por una 21 

situación sanitaria realmente preocupante.  22 

El otro gran tema que estamos pasando con esto es que, nos lo dijeron la gente del 23 

Ministerio de Educación Pública, la escuela de San Isidro tiene fondos disponibles en 24 

estos momentos para mejoras y ante la no disponibilidad de agua, porque este acueducto 25 

no está funcionando, no han podido girar esos dineros y seguirán ahí,  nosotros queríamos 26 

que la solución fuera integral para no solo tuvieran más permisos de construcción, la gente 27 

pueda construir, pueda vender, la escuela pueda recibir estos fondos del DIE,  y que están 28 

ahí haciendo fila, pero mientras esta situación no se solucione, pues no va a ser imposible 29 

que se puedan tramitar esas cosas, entonces eso es lo que estábamos viendo y vamos a..  30 
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seguir buscando las mejores alternativas, vamos a seguir con la sesión, vamos a solicitarle 2 

a doña Eva, que a raíz de esta situación entonces que vete el acuerdo que se tomó, mientras 3 

se buscan las soluciones de adecuadas. 4 

 Damos por conocido el tema establecido en el consecutivo SEC-CON-2023#3352, 5 

correo de parte de la Alcaldía y para efectos de seguir con la sesión, este consecutivo lo 6 

remitimos al consecutivo SEC-CON-2023#3354, que es la aprobación del convenio con 7 

el señor Carlos Pastrana. Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia 8 

Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José 9 

Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°11-34-2023). ACUERDO UNÁNIME 10 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 11 

INCISO 10. Consecutivos SEC-CON-2023#3353  12 

Regidor Juan José Núñez: Ok seguidamente compañeros el consecutivo SEC-CON-13 

2023#3353, Oficio SJD-0930-2023 Arquitecta Katherine Mac Courtney Illanes, Gerente 14 

a.i. Gerencia Infraestructura y Tecnología – 1107.  Asunto: Comunicación de lo acordado 15 

por la Junta Directiva de la Caja Costarricense de Seguro Social, en el artículo 10° de la 16 

sesión N° 9339, celebrada el 29 de mayo del año 2023. 17 

Me permito hacer de su conocimiento lo resuelto por la Junta Directiva de la Caja en el 18 

artículo 10° de la sesión N° 9339, celebrada el 29 de mayo de 2023, que literalmente dice: 19 

“ARTICULO 10º 20 

Se conoce oficio N° GIT-0655-2023, de fecha 05 de mayo de 2023, suscrito por el Ing. 21 

Jorge Granados Soto, Gerente de la Gerencia Infraestructura y Tecnologías; mediante el 22 

cual presenta la Atención de lo acordado por la Junta Directiva en el artículo 44° de la 23 

sesión N° 9326, en relación con el oficio N° MB-SM-OFI-134-2023 del Consejo 24 

Municipal de la Municipalidad de Bagaces. Por tanto, Considerando lo indicado por parte 25 

de la Gerencia Infraestructura y Tecnologías en el oficio N° GIT-0655-2023, la Junta 26 

Directiva ACUERDA: 27 

ACUERDO PRIMERO: Dar por atendido lo instruido en el artículo 44° de la sesión N° 28 

9326. 29 
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Señor Presidente: Yo daría por recibido este consecutivo SEC-CON-2023#3353 y se lo 2 

remitiría al compañero Javier Chaverri para que lo manejen a lo interno de la Comisión 3 

de la Pro Construcción de la Clínica, y es para información de la gente también que nos 4 

sigue, que es la confirmación de las autoridades de la Caja Costarricense de Seguro 5 

Social, donde indican la continuidad en los procesos de construcción de las instalaciones 6 

del Área de Salud de Bagaces, conocida así como la Clínica Nueva para Bagaces.  7 

Somete a votación: 8 

Se da por recibido el consecutivo SEC-CON-2023#3353, de la CCSS y se remite al 9 

síndico compañero Javier Chaverri, para que lo maneje a lo interno de la Comisión de 10 

Pro-Construcción de la Clínica.  11 

Lo dispensamos y lo recibimos en esos términos. Con cinco votos a favor y cero en contra. 12 

Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, 13 

Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°12-34-2023). 14 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 15 

INCISO 11. Consecutivos SEC-CON-2023#3354  16 

Regidor Juan José Núñez: Ya para finalizar tenemos el oficio MB-ALC-OFI-0354-2023 17 

(Consecutivo SEC-CON-2023#3354). Se adjunta Convenio modificado aprovechamiento 18 

de madera entre la Municipalidad de Bagaces y el señor Carlos Alberto Pastrana Jiménez 19 

cédula 5-0233-0292 en propiedad municipal ubicada en Llanos del Cortés. Se somete ante 20 

este Concejo Municipal para su conocimiento y autorizar la firma. 21 

Señor Presidente: Para este convenio ya trae el criterio legal y nosotros estaríamos en la 22 

mayor disposición de aprobar la firma de este convenio, por parte de la señora alcaldesa, 23 

amparado en el criterio legal que va a leer el compañero Juan José, de la Municipalidad. 24 

El convenio ya lo habíamos discutido, pero para hacerle un muy muy breve resumen es 25 

que, se van a utilizar la madera de los árboles de eucalipto y otras especies que se 26 

quemaron en la finca de Llanos del Cortés de la municipalidad, o que sufrieron algún 27 

daño de los incendios forestales recientes, entonces este el convenio trata de que este 28 

señor va a aprovechar esa madera y le va a devolver algunos inmuebles a la 29 

municipalidad, aquí está el criterio legal del Gestor Jurídico.  30 
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Regidor Juan José Núñez: Lee: 2 

Liberia, 31 de mayo de 2023, OFICIO. MB-GJ-OFI- 0017- 2023, Señora Eva Vásquez. 3 

Alcaldesa, Municipalidad de Bagaces. 4 

Asunto: respuesta a Oficio MB-ALC-OFI-0339-2023. 5 

Estimada señora: Le recuerdo que en su momento este convenio sobre los árboles del 6 

proyecto Ecoturístico ya fue debidamente revisado por este servidor, amén de haber sido 7 

aprobado por el concejo, en ese entonces se dio una impugnación del mismo. 8 

Una vez pasado el proceso de impugnación y siendo favorable el resultado para nuestra 9 

institución y siendo que, lamentablemente por el paso del tiempo solo se estaría 10 

cambiando la cantidad de árboles a entregar (por las quemas en el lugar) es factible 11 

elevar este nuevo convenio al Concejo para que sea aprobado. Atentamente el licenciado 12 

Rodrigo Flores González, gestor jurídico municipalidad de Bagaces.  13 

Señor Presidente: Tal vez sí es importante para cualquier situación informar que  14 

nosotros habíamos hecho una gira también. Dentro de lo que recibe la municipalidad por 15 

el la firma de este convenio está, una silla, nueve mesas y bancas estilos pícnic, tres mesas 16 

hexagonales, que se colocan alrededor de los árboles, un cambiador de pañales localizado 17 

en el baño de mujeres, una silla de para guardavidas, cuatro bancas con respaldar de uno 18 

punto siete metros, un centro de reciclaje  con cuatro compartimientos, y la limpieza de 19 

un kilómetro de camino hacia el parqueo, que es lo que recibimos acá a cambio de la 20 

utilización de esta madera. 21 

Somete a votación: 22 

De acuerdo al criterio legal y de acuerdo a lo establecido en el convenio del consecutivo 23 

SEC-CON-2023#3354. Dispensamos de comisión y autorizamos a la Señora Alcaldesa 24 

que se firmen este convenio en los términos expuestos. Lo dispensamos y lo aprobamos 25 

con cinco votos a favor y cero en contra.  26 

Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan José Núñez, Maikel Vargas Ulate, 27 

Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. (ACUERDO N°13-35-2023). 28 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 29 

 30 
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ARTÍCULO VI. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE A JUICIO DE LA 2 

PRESIDENCIA. 3 

No hay   4 

ARTÍCULO VII. INFORME DE COMISIONES  5 

No hay. 6 

ARTÍCULO VIII. ASUNTOS VARIOS Y MOCIONES. 7 

INCISO 1. ASUNTOS VARIOS  8 

1. Asunto Varios: Reg. Maikel Vargas. Tema: Socialización de los proyectos a las 9 

comunidades Inspección de reductores de velocidad, Entrada de Llanos del 10 

Cortes 11 

Reg. Maikel Vargas: Gracias José y buenas a todos los compañeros y compañeras. 12 

Básicamente es preguntarle a doña Eva, o no sé si Marianela, si ya nos llegó las fechas 13 

por parte de la Unidad Técnica respecto a la socialización del presupuesto en las 14 

comunidades, porque sé que se acerca la fecha, nada más para recordarle eso, para que 15 

nos puedan ayudar con eso. 16 

 Y lo otro es, tal vez ahora, o no sé si ahorita, doña Eva nos recuerda sobre lo que habíamos 17 

de algunos vecinos, con los reductores de velocidad, en la zona de Fortuna, cerca de Las 18 

Palmas y Las Margaritas, qué si se ha hecho la inspección, o si tienen programado hacerla 19 

más adelante. 20 

Y finalmente compañeros, comentarles que ahora para la actividad que hubo acá de San 21 

Caralampio hicieron una recreativa, y estuve ahí por la entrada de Cataratas de Llanos de 22 

Cortés, y estuve notando, que viera que esa entrada es bastante incómoda, vi que algunas 23 

busetas o algunos buses que entraban y salían les estaba costando. 24 

Señora Alcaldesa: ¿Cuál entrada? ¿la de afuera? 25 

Regidor Maikel Vargas: Sí, la de afuera.  26 

Tal vez doña Eva, no sé,  yo estaba comentando ahí con algunas personas que estaban y  27 

me comprometí a traer la observación, para que usted o la persona que administrará eso 28 

tal vez pudiera hacer una entrada más más amplia,  yo pienso ahí que tal vez el 29 

presupuesto que se va, tal vez no es tantísimo, unas alcantarillas más y poder hacer una  30 
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entrada y salida primero más segura, y que sea más cómoda, porque a veces vienen 2 

algunos buses grandes, ahí algunas busetas, y sí noté con mucha alegría que se mueve 3 

bastante ahí el turismo, entran, salen constantemente y quería hacer esa observación. 4 

Gracias.  5 

Señor Presidente: Nada más para para comentar en este último punto de Maikel, y para 6 

que lo tengamos presente, porque próximamente va a venir Joel, a presentar el Master 7 

Plan del proyecto, que seamos enfáticos compañeros, si a ustedes les parece. 8 

Que de ahí se  estableció desde hace tiempos, que se haga un acceso directo de la 9 

Interamericana hacia las Cataratas, no a través de la entrada de Llanos, sino directamente 10 

de la casita de la esquina, como correrse veinte, veinticinco metros a camino a Liberia, 11 

digámoslo así, y hacer una entrada directa, que es como ochocientos metros, un kilómetro 12 

hasta el proyecto, entonces que lo tengamos presente, que en ese Master Plan o en ese 13 

Plan de Inversión de ese proyecto se contemple esa entrada, y ahí se mata lo que dice 14 

usted.  15 

Señora Alcaldesa: Con respecto a lo que pregunta Maikel, voy a empezar con lo primero, 16 

la socialización se estaría informando la otra semana ya, de los días que se va a ir a cada 17 

distrito, ya ellos hoy nos hicieron un planteamiento en Junta Vial, en una reunión 18 

extraordinaria se estarían avisando las fechas esta semana que viene. 19 

Y lo otro de los reductores está en programación, porque todavía no hemos terminado de 20 

atender las emergencias, entonces en cuanto ya ellos puedan tomar las cosas que son 21 

ordinarias, entonces estaría atendiendo esa solicitud. 22 

Con respecto a la entrada de la Catarata creo que es una buena observación; sin embargo, 23 

se va a dar a conocer el Master Plan que a mí me encantó la verdad, y ustedes lo van a 24 

conocer, la otra semana creo que viene Joel, y en realidad podemos tomar lo que dice José 25 

Alfredo, que tal vez para el dos mil veinticuatro, ir incluyendo hacer el acceso, por porque 26 

no invertir ahí, sino hacer un acceso bien amplio desde la interamericana, eso sería un 27 

proyecto que vamos a dejar planteado para el otro año.  28 

2. Asunto Varios: _ Reg. Luis Enoc Barrantes: Tema: _Entrada de Llanos del 29 

 30 
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Cortes.  2 

Reg. Luis Enoc Barrantes: Una nota de Llanos del Cortés, del camino de la entrada de 3 

la carretera hacia el centro, se está huequeando, ya se huequeó de viaje, no había una 4 

respuesta, no se le ha dicho si se va a intervenir, no se va a intervenir, también se le habló 5 

en la misma carta y lo mandó la Asociación de Llanos del Cortés, para ver el camino de 6 

las cuestas que se arreglaron,  hicieron una parte del cordón y caño y resto lo dejaron,  y 7 

dejaron las piedras atravesadas que son pesadas para manejarlas  el comité, y el agua está 8 

llegando a la piedra y le va a cortar la carretera, si este invierno es igual que el pasado, se 9 

termina de cortar, y hay en varias partes, ahí y en un sector que se llama Marañonal, sector 10 

Marañonal, hay una parte de agua que se hace en un potrero y se inunda, se vuela por 11 

encima de la carretera y deja sin paso, una persona se va ahí, se mete en un hueco bastante 12 

profundo, se necesita una alcantarilla para desaguarla y que hagan una inspección, que se 13 

desagüe las alcantarillas y que nos resuelvan algo de ese camino, porque se  va a cortar; 14 

lástima la plata que se invirtió, porque se va a cortar de viaje, y no en una parte, hay como 15 

en cuatro partes.  16 

Sí, de lo que se arregló en las cuestas, en esa parte en la que baja y en la que trepa, se va 17 

a cortar.  18 

Yo le entregué a usted en su oficina, ahí está, lo tenemos nosotros de recibido suyo, y 19 

estábamos reunidos ahora y no ha habido ninguna respuesta sobre ese tema, a ver si puede 20 

ayudarnos a usted, usted dijo que lo llevaba a la Unidad Técnica y no sé qué se ira a 21 

resolver.  22 

La Asociación tienen también una nota ahí, que llegaron a hablar con nosotros también 23 

de ese camino y dice que tampoco resuelto nada, no les han acordado nada.  24 

Señora Alcaldesa: Bueno Luis Enoc, en realidad como le decía Maikel, estamos 25 

atendiendo la programación todavía la emergencia, se atendió Juanitas, la cuesta de San 26 

Jorge, ahora están poniendo el alcantarillado en el trabajo  que se hizo ahí en las Cazuelas, 27 

porque es un alcantarillado bastante, y hay que ir a terminar un paso de alcantarillas en 28 

Cofradía y habría que entrar todavía en Pijije, porque el material está que se sacó con la 29 

pala y está esquivado ahí  en la Garrapata,  después de ahí ya se va a ir a atendiendo todos 30 
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esos, ahí falta Montenegro, que tampoco está ya definido, pero por terminar esto ya ellos 2 

tienen que seguir con la programación, porque en estos momentos definitivamente hay 3 

que terminar por lo menos con lo urgente, y  yo sé que también lo de ustedes es urgente, 4 

pero ahí ya más bien se está hablando, de que hay que hacer un estudio en Llanos, no solo 5 

en esas cuestas, sino en el mismo centro, porque está demasiado bajo, hay que hacer un 6 

estudio para ver la topografía del terreno, porque es muy plano y hay que levantar las 7 

calles en el centro de Llanos y de paso ahora la próxima reunión, yo voy a ver más o 8 

menos si  habían hecho la inspección a  esa parte que usted me dice, para saber más o 9 

menos en qué lugar está la programación para que usted le avise a la comunidad. 10 

3. Asunto Varios: Síndica Marjorie Rodríguez: Tema: Junta Vial 11 

Síndica Marjorie Rodríguez: Buenas noches, decirles que hoy  tuvimos una sesión 12 

extraordinaria de Junta Vial y con respecto a lo que Maikel le preguntaba a doña Eva, sí, 13 

esa reunión era para darnos las indicaciones de cómo van a proceder con respecto a la 14 

socialización, se tomó un acuerdo, que la mecánica es que  ellos nos van a  proponer los 15 

proyectos a  intervenir con  base en criterios técnicos, ellos van a hacer la propuesta a los 16 

pueblos de los proyectos que se deben intervenir en cada en cada distrito, y con base en 17 

eso el pueblo decidirá si  les parece, si aceptan la propuesta,  a nosotros nos pareció, de 18 

hecho que lo dejamos por acuerdo, que se hiciera de esa forma,  también se hizo un 19 

balance ahí o una propuesta también, de tomar del presupuesto de cada distrito, se dejaron 20 

con base en todos los  presupuestos de cada distrito, se dejaron doscientos millones para 21 

iniciar con la compra de niveladora, que es la maquinaria que se está necesitando a 22 

prioridad . 23 

Sí les hice saber que está  maquinaria es para el cantón, sin embargo,  el que la va a utilizar 24 

más es Bagaces; sin embargo, que no crean que nosotros estamos ignorando eso,  pero 25 

que sí tenemos que meter el hombro de nosotros  para que salgan estos proyectos adelante, 26 

entonces lo vamos a hacer, porque de es urgente que haya presupuesto para comprar esa 27 

niveladora, entonces todo esto, ellos lo van a explicar  cuando vayamos a la socialización, 28 

entonces por eso es importante que apenas este nos hagan el llamado sea concurrida esa 29 

reunión, para que se informe la gente y dejen de andar preguntando en la calle y se …… 30 
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….informen de primera mano y que puedan hacer las preguntas necesarias a ellos que son 2 

los funcionarios que nos pueden dar criterios técnicos directamente. Entonces eso era lo 3 

que yo quería este informarles, todo eso se los van a explicar los funcionarios de la Unidad 4 

Técnica de Gestión Vial en esa reunión. Muchas gracias.  5 

Regidora María Esther Carranza: Sí, teniendo en cuenta esto que han conversado los 6 

compañeros Maikel y Marjorie, tengo bien sabido que Jeanine va a estar con nosotros el 7 

veintisiete, donde va a estar socializando algunos proyectos, y nosotros la Asociación de 8 

Desarrollo de Fortuna, como tenemos lo del bulevar Quincho Soto, y son ya cuarenta y 9 

dos millones por ahí que tenemos asignados a este proyecto, queremos pedir que nos den 10 

un espacio para que nos acompañe la Asociación de  Desarrollo, porque este proyecto 11 

para nosotros es primordial y tiene que salir en el tiempo de este año, lo más probable, 12 

entonces queremos aprovechar que Jeanine va a estar ese día exponiendo sobre los 13 

proyectos, para que la Asociación se haga presente, y también se pronuncien al respecto 14 

para que este proyecto no siga durmiendo el sueño de los justos. Muchas gracias.  15 

Señor Presidente: Vamos a tener un receso compañeros de diez minutos a partir de este 16 

momento ¿Están de acuerdo? Con cinco votos a favor y cero en contra. 17 

Diez minutos de receso, a las siete y veinte estaremos regresando.  18 

Cinco votos a favor y cero en contra. Votan los regidores, Hannia Molina Chevez, Juan 19 

José Núñez, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez y José Alfredo Jiménez Sánchez. 20 

(ACUERDO N°14-34-2023). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 21 

APROBADO. 22 

INCISO 2. MOCIONES 23 

No hay. 24 

ARTÍCULO IX. INFORMES Y CONSULTAS A LA ALCALDÍA. 25 

1. Tema: Informe Jeanine 26 

Señor Presidente: Ok siguiendo con la agenda vamos a al punto diez informes y 27 

consultas a la a la alcaldía, vamos a leer el oficio MB-DGUR-OFI-0022-2023 (registrado 28 

bajo consecutivo SEC-CON-2023#3320), donde la compañera Jeanine Atencio, hace 29 

referencia al siguiente tema: 30 
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 El 06 de febrero del dos mil veintitrés en Guayabo, el 08 de febrero de dos mil veintitrés 2 

en Fortuna, el 22 de febrero de dos mil veintitrés en Río Naranjo, y el 15 de mayo del dos 3 

mil veintitrés en Bagaces Centro, se hizo una reunión con la gente de los Consejos de 4 

Distrito y las Asociaciones de Desarrollo para iniciar los procesos de contratación y de 5 

liquidación de la partidas específicas, quedando indica Jeanine, el primero de junio como 6 

fecha límite de compromiso para mandar los requerimientos, que  hasta la fecha no se han 7 

mandado, entonces manda este oficio, haciendo por favor que se tome en consideración 8 

ese compromiso que existió, y en la nota están especificados los  detalles de los proyectos 9 

que están pendientes de cada uno de los distritos. 10 

Rápidamente les podría decir que para el distrito de Guayabo: 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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Esos son los tres ítems para la comunidad de Río Naranjo para Bagaces. 2 

Para Bagaces tengo entendido que ya mandaron los requerimientos, ¿Verdad? De cada 3 

uno de estos proyectos, los cuales serían: 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

A pesar de que sea de la responsabilidad del distrito central, son interdistritales las 15 

paradas, los dos montos que hay, para que se consideren esos doce millones, 16 

aproximadamente doce millones que estarían pendientes. 17 

Pero hablando de esto, de este oficio, lo importante es que mande los documentos lo antes 18 

posible para mandar el presupuesto cero, que tiene que ver con partidas específicas, son 19 

doce millones, porque son dos partidos específicos.  20 

Señora Alcaldesa: Jeanine daba una fecha el primero de junio, vean que hoy estamos 21 

seis, para entregar los documentos, para que se reúnan las partidas. Ella mandó un correo 22 

que el primero de junio le entregaran todo. 23 

Señor Presidente: Bueno muchachos, pero aquí yo creo que el mensaje que el mensaje 24 

está claro, mandémoslo los requerimientos lo más rápido posible para que se vaya dentro 25 

de este extraordinario cero aparte. 26 

Eso es información de parte de la alcaldía y cerramos con el último punto. 27 

2. Veto al acuerdo N°21-34-2023, del pasado martes 30 de mayo. 28 

Señora Alcaldesa: Bueno cerramos con el veto del acuerdo veintiuno, de la sesión 29 

ordinaria Numero treinta y cuatro, del pasado martes treinta de mayo: 30 
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Bagaces, 06 de junio 2023, oficio MB-AL-OFI-359-2023. 2 

Señores Concejo Municipalidad de Bagaces: 3 

La suscrita Eva Vázquez en calidad de Alcaldesa Municipal del cantón de Bagaces, me 4 

permito presentar oficio el acuerdo N°21, tomado en la sesión ordinaria, del martes 5 

treinta de mayo del 2023, donde el Concejo acuerda lo siguiente: 6 

 Autorizar a doña Eva Vázquez a firmarlo siempre y cuando se cumpla con el criterio 7 

legal y la normativa vigente que rige para estos casos, hay una letra, la cursiva no es el 8 

original.  9 

Considerando lo siguiente: 10 

1. Según lo estipulado en el artículo 17, inciso E del Código Municipal, número uno. 11 

2.  Como número dos, que el Gestor Jurídico Municipal Licenciado Rodrigo Flores a 12 

través del oficio MB-GJ-OFI -0018-2023, señala que recomienda que no recomienda 13 

la firma del convenio con la Asada de Guayabo. 14 

3. Como punto número tres, que, debido a la falta de sustento legal para la firma del 15 

convenio con la Asada de Guayabo, y el principio de legalidad que rige la 16 

administración pública. 17 

Por tanto: 18 

En calidad de Alcaldesa procedo a vetar el acuerdo número veintiuno, en la sesión 19 

ordinaria número treinta y nueve, donde aprobaron que mi persona firmará el convenio 20 

con la Asada de Guayabo, se procederá a presentar las alternativas correspondientes 21 

para la búsqueda de una solución a los afectados. 22 

- Eso sería el veto presentado- 23 

Señor Presidente: OK, bueno, es un comunicado de la Señora Alcaldesa, los vetos 24 

obviamente nosotros los damos por recibido y por conocidos, acatamos pues obviamente 25 

la disposición que ella está tomando.  26 

Para antes de dar concluida la sesión, sí quiero que quede claro y para que quede un 27 

precedente para estos casos, la amenaza de denuncia que nos hace el Gestor Jurídico y 28 

por lo que se está procediendo a este veto, se basa principalmente en dos aspectos que él 29 

menciona en este oficio; el primero es que  la municipalidad no está recibiendo nada a  30 
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cambio, a pesar de todos los convenios de aquí para atrás que ha firmado la  municipalidad 2 

y que este mismo señor ha refrendado donde efectivamente la municipalidad a través de 3 

donaciones, no recibe nada a cambio, como en este caso; y el otro tema que él dice es que 4 

las asadas son reguladas o administradas por Acueductos y Alcantarillados, totalmente de 5 

acuerdo, estamos de acuerdo en ese término, más bien la idea principal de esto, porque es 6 

gente, son cincuenta familias aproximadamente que están tomando agua con todos los 7 

niveles de contaminación que nos podamos imaginar en estos momentos, donde tiene 8 

órdenes sanitarias del Ministerio de Salud, donde tiene fondos del DIE, del Ministerio de 9 

Educación, haciendo fila para ser entregados y que no se pueden entregar en estos 10 

momentos, porque no hay disponibilidades de agua, que sustenten el inicio de las 11 

construcciones, y donde realmente es lamentable la situación que vienen viviendo estas 12 

familias. 13 

 Nosotros conscientes como Concejo de que este servicio lo dan las Asadas, totalmente 14 

de acuerdo, más bien la idea era que con estos fondos se hicieran las obras necesarias, 15 

para poder entregar este acueducto a la Administración de la Asada de Guayabo y así se 16 

diera el servicio tal y como lo establece, lo  aclara o lo recuerda el Señor Gestor Jurídico 17 

de la municipalidad, que coincidimos totalmente en ese tema, pero bueno está bien, ya se 18 

dio el veto, ya no sé qué más sigue aquí, pero vamos s a seguir en la lucha. Muchas 19 

gracias, compañeros. 20 

3. Sesión del jueves 08 de junio a las 5:30 pm, con Alejandro Camacho, de 21 

Desarrollo Inmobiliario. 22 

Vamos a hacer el recordatorio de la convocatoria para la sesión extraordinaria de este 23 

jueves, con el tema que nos pasó Nelita, el tema de Alejandro Camacho y Desarrollo de 24 

Inmobiliarios, acuerdo número 07-22-2023 25 

¿Estamos de acuerdo compañeros?  la sesión está para las cinco y media de la tarde, este 26 

jueves ocho de junio cinco y media de la tarde y a la Comisión Revisora de Proyectos. 27 

 Recordemos que se han venido dando un montón de situaciones a raíz de ese proyecto, 28 

aquí por el sector de Valle de Dorado, entonces queremos que este jueves se dé la 29 

aclaración de una vez por todas en sesión. 30 
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 1 

Damos por damos por finalizada la sesión ordinaria número treinta y cinco al ser las 7:36 2 

minutos de la noche. Buenas noches.   3 

FINALIZA LA SESIÓN NUMERO TREINTA Y CUATRO DOS MIL 4 

VEINTITRES, CORRESPONDIENTE A HOY MARTES SEIS DE JUNIO DEL 5 

DOS MIL VEINTITRÉS, AL SER LAS DICIENUEVE HORAS CON TREINTA Y 6 

SEIS MINUTOS.  7 

 8 

 9 

_________________________                         ___________________________ 10 

Marianela Arias León.                                       José Alfredo Jiménez Sánchez. 11 

Secretaría del Concejo Municipal                     Presidente Municipal 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 


